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 1 

Ata da Reunião Ordinária 2018-02 2 

Comitê de Investimentos 3 

 4 

Aos dezoito dias do mês de janeiro, às quartorze horas, na sala de reuniões, 14º andar do prédio, nas 5 

dependências do Previmpa, situado na Rua Uruguai, número 277, nesta Capital, reuniu-se o Comitê 6 

de Investimentos deste Departamento, em sua primeira reunião ordinária do ano de dois mil e 7 

dezoito. Constatada a existência de quorum, compareceram os membros: Rodrigo Machado Costa, 8 

Diretor Administrativo-financeiro; Renan da Silva Aguiar, Diretor-Geral; Carlos Fabretti Patrício, chefe 9 

da Unidade de Investimentos-respondendo; Rogério de Oliveira, Economista da Unidade de 10 

Investimentos do Previmpa; Carin Cecília da Rosa Carvalho, Administradora da Unidade de Concessão 11 

e Revisão de Aposentadorias – UCRA/DVP/Previmpa e Gamaliel Valdovino Borges, Procurador 12 

Municipal da PGM. Rodrigo informa a pauta da reunião: (i) aprovação da Ata do dia 11/01/2018; (ii) 13 

debate sobre quadro político/econômico para posicionamento dos investimentos; (iii) apresentação 14 

de fundo de investimentos pela AUSTRO CAPITAL. Seguindo a pauta do dia, é aprovada por 15 

unanimidade a ata da reunião ordinária 01/2018, de 11/01/2018. Posteriormente, Rodrigo inicia 16 

debate sobre as perspectivas dos investimentos em função dos próximos acontecimentos políticos 17 

que podem influenciar nos juros futuros, bem como na bolsa de valores. Aproveita para citar o 18 

rendimento verificado, até o momento do fundo BB Seguridade, destacando sua recuperação e 19 

crescimento superior ao Ibovespa, no mês de janeiro, até a presente data. Carlos Fabretti inicia sua 20 

manifestação acreditando que o mercado financeiro já precificou a condenação do ex-presidente 21 

Lula, porém o julgamento marcado para o dia 24 de Janeiro pode abrir oportunidades para entrada 22 

em Títulos Públicos, sendo que devemos estar preparados. Informa também, que os fundos IRFM-1 23 

superaram em 0,5% os fundos IMAB5, porém prevê uma perspectiva de elevação inflacionária, 24 

sugerindo, portanto, uma medida mais protetiva da carteira, com a saída do IRFM1+ para o IRFM1. 25 

Rogério de Oliveira acredita que o mercado está precificando a absolvição do ex-presidente Lula, 26 

sendo que o movimento atual é a de realização de lucros no mercado financeiro, visto que, mesmo 27 

após o rebaixamento do rating, a bolsa de valores manteve viés de alta. Renan salienta que todos 28 

buscam o crescimento – empresas, governo, sociedade como um todo – porém quando o processo 29 

se inicia surge o medo do risco inflacionário. Rodrigo ainda acrescenta que, na sua visão, será salutar 30 

o aumento do IPCA trazendo o mesmo mais próximo do centro da meta, pois em 2017 ficou muito 31 

descolado. Não houve deliberação quanto a movimentações, podendo ser convocada reunião 32 

extraordinária face próximos acontecimentos.  Após tais discussões, seguiu-se a reunião com a 33 

apresentação do fundo de renda variável AUTRO INSTITUCIONAL PIPE BANCOS FUNDOS DE 34 

INVESTIMENTO EM COTAS DE FUNDOS DE INVESTIMENTOS EM AÇÕES, através dos senhores Rafael 35 

Weber – gestor de renda variável e Guilherme Bunse – Diretor Comercial da Austro. O fundo tem 36 

como objetivo principal a participação em cotas de Fundo de Investimentos em Ações para aquisição 37 

de ações do Banrisul, quando da possível oferta ao mercado, das ações excedentes pelo Governo do 38 

Estado. Durante toda a apresentação foram levantados inúmeros questionamentos, recebido 39 

material impresso pelo presidente do Comitê de Investimentos, bem como o compromisso da Austro 40 
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em enviar o arquivo apresentado aos integrantes do Comitê de Investimentos, para fins de análises 41 

futuras em relação a qualquer tomada de decisão de entrada ou não no referido fundo. Não havendo 42 

nenhum outro assunto a ser tratado, o Presidente da mesa, Rodrigo Machado Costa, declara 43 

encerrada a presente reunião, sendo lavrada a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada 44 

pelos representantes presentes: 45 

           46 

 47 

Rodrigo Machado Costa 48 

Diretor Administrativo-Financeiro do Previmpa 49 

 50 

 51 

Renan da Silva Aguiar 52 

Diretor-Geral do Previmpa 53 

 54 

 55 

Carlos Fabretti Patrício    56 

Chefe da Unidade de Investimentos/Previmpa – em exercício 57 

 58 

 59 

Rogério de Oliveira 60 

Economista da Unidade de Investimentos/Previmpa 61 

 62 

 63 

Carin Cecília da Rosa Carvalho  64 

Administradora da UCRA/DVP/Previmpa 65 

 66 

 67 

Gamaliel Valdovino Borges 68 

Procurador Municipal da PGM 69 


